
7 Pièces

161 m²

Réf. MZIBA1050

1 248 000 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à vendre (33950)
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Michael  Zingraf  ,  vous  propose  cette  charmante  maison  familiale  qui

offre  un  cadre  calme  et  verdoyant,  à  seulement  quelques  pas  des

plages  océaniques  et  du  célèbre  Bassin  d'Arcachon.Avec  deux

espaces  de  vie  distincts,  chacun  doté  d'une  cuisine  entièrement

équipée  et  d'une  terrasse,  cette  propriété  est  idéale  pour  la  vie  en

famille  ou  pour  recevoir  des  invités.Elle  comprend  également  5

chambres  spacieuses,  2  salles  d'eau,  2  salons  séjours  ,  2  cuisines  et

un garage pratique.Le jardin paysager, sur une parcelle de plus de 700

m², offre un espace de détente idéal pour toute la famille.Ne ratez ...

Michael  Zingraf  ,  offers  this  charming  family  home in  a  quiet,  leafy  setting,  just  a

short  stroll  from  the  ocean  beaches  and  famous  Bassin  d'Arcachon.With  two

distinct living areas, each with a fully equipped kitchen and terrace, this property is

ideal for family living or entertaining guests.It also includes 5 spacious bedrooms, 2

shower rooms,  2 living rooms,  2 kitchens and a practical  garage.The landscaped

garden, on a plot of over 700 m², provides an ideal space for the whole family to

relax.Don't miss this unique opportunity to acquire a family home in an exceptional

setting.Contact us ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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